

Mouvement Ortograf-fr: les repères

A - Les documents signés Ortograf-fr respectent intégralement l'orthographe actuelle, contrairement aux documents de Ortograf.net,

Il s'agit d'éviter toute déstabilisation supplémentaire des usagers. *L'orthographe est comparée à une vieille voiture pourrie, il ne faut pas la malmener avant de pouvoir la remplacer.*

Notre conformation rigoureuse à la norme orthographique en vigueur dissipe les craintes justifiées d'un large public par rapport à un risque de déstabilisation des usagers qui auront à faire avec les deux orthographes.

Elle nous apporte l'adhésion d'un public de plus en plus large, parce que la question idiote "FAUT-IL réformer l'orthographe?" est désormais remplacée par la bonne réponse à la question "COMMENT réformer l'orthographe?"

B - Le mouvement Ortograf-fr a attaqué fin 2008 le mouvement Ortograf.net pour les raisons suivantes.

Le code proposé par Ortograf.net est simplet, incohérent. Son militantisme est contre-productif parce qu'il ne respecte pas le public dans le confort de ses habitudes chèrement acquises.

La rupture franche était nécessaire pour faire cesser une confusion qui nous interdisait toute progression. Elle a fait sauter le dernier verrou qui barrait l'accès à l'indispensable réforme et nous donne l'espoir d'arriver à un basculement rapide de l'opinion.

Les réactions observées à l'occasion de cette rupture ont révélé que **des réformes profondes mal ciblées sont souvent brandies par des défenseurs de l'orthographe pour fonctionner comme**

des épouvantails. Voir les documents du premier fascicule numéros 634 et numéro 597.

C - La réforme proposée par Ortograf-fr est la seule qui soit basée sur une actualisation préalable de l'alphabet.

Un alphabet phonétique français (AFF) doit d'abord se substituer au sordide API (alphabet phonétique international) lorsque celui-ci sert à indiquer la prononciation normale des mots français.

L'alphabet phonétique français peut d'emblée être utilisé a) pour faire connaître la prononciation normale des mots français, b) au niveau de l'apprentissage de la lecture et de l'écriture c) dans la publicité écrite

Si l'on considère la facilité avec laquelle l'API a pu être largement adopté vers 1975 en dépit de son caractère sordide, on en déduit d'abord que l'adoption de l'AFF, point de départ de la véritable réforme, est très facile, et que d'autre part ceux qui ont le pouvoir de décision l'ont soigneusement évitée. Voir tract intitulé "Le plus beau cadeau", document 735

D - Suite aux constatations d'une censure et d'une désinformation qui ne concernent pas seulement le pot-aux-roses de l'orthographe, le mouvement Ortograf-fr accuse les hauts responsables des FPE, des syndicats d'enseignants, et des médias, d'être parmi les principaux responsables d'un cancer qui "détruit notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde"

Le **polycop ORTOGRAF 2010** défie cette censure en misant sur la **rediffusion spontanée** de ses différents articles.

Ortograf-fr, 25 500-Montlebon, sites: a) [alfograf](http://alfograf.com) b) [ortograf-nouvelobs](http://ortograf-nouvelobs.com) c) <http://alrg.free.fr/ortograf>
louis.rougnon-glasson@laposte.net
tél: 03 81 67 43 64